



## Decenas muertos y heridos mientras Israel avanza sobre Gaza

### Description

(Ramala) Al menos 38 palestinos murieron y decenas resultaron heridos hoy como resultado de los ataques israelíes contra Gaza, en medio de un agravamiento de la crisis humanitaria en el norte del territorio por un ofensiva terrestre del Ejército.

La agencia de noticias Safa informó que esta mañana cuatro ciudadanos perdieron la vida por disparos de militares cerca de un punto de distribución de ayuda en el centro del enclave costero y cinco más en otro incidente similar ocurrido en el sureño Eje Morag.

La fuente precisó que la mayoría de los asesinatos en las últimas horas se reportaron en la región septentrional, donde las Fuerzas Armadas israelíes (FDI) estrechan el cerco en torno a la ciudad de Gaza, la más poblada de la región.

Safa detalló que un hombre y su hijo fallecieron en un bombardeo en el barrio de Sheikh Radwan y otros cinco, incluidos tres niños, en la misma localidad como consecuencia de un segundo ataque.

También se contabilizaron 12 decesos y 18 lesionados en los bombardeos de aviones contra dos apartamentos cerca del estadio Al-Wahda, al suroeste del barrio de Tel Al-Hawa, en la misma urbe.

Cinco personas murieron y numerosas resultaron heridas en una incursión en la cercana ciudad de Jabalia al-Nazla.

Este martes, el Monitor Euromediterráneo de Derechos Humanos denunció que las FDI destruyen cada día como promedio unas 300 viviendas en las ciudades de Gaza y Jabalia como parte de los preparativos de una ofensiva, que debe comenzar en las próximas semanas para reocupar la zona.

Esos ataques se están produciendo a un ritmo acelerado y sin precedentes, con el objetivo declarado de destruir Gaza y desplazar a sus residentes, subrayó la ONG en un comunicado.

Israel destruyó la mayoría de las viviendas y la infraestructura en Jabalia al-Balad y al-Nazla, y ahora avanza hacia el corazón de la ciudad de Gaza desde sus ejes sur, este y norte, alertó.

Citado por el Canal 12 israelí, Adi Ben Nun, director del Sistema de Información Geográfica de la Universidad Hebrea, afirmó ayer que el 80 por ciento de los edificios de la ciudad de Gaza fueron destruidos por el Ejército israelí tras 23 meses de guerra.

Los barrios de Shati, Nasser y Shuja'iyya quedaron completamente destruidos, detalló el experto, que se basó en

análisis satelitales.

Según Ben Nun, en los vecindarios de Rimal y Al-Tufah, así como en partes del campo antiguo, quedan en pie del 25 al 39 por ciento de los edificios, y en la zona de Daraj hasta 40 por ciento.

A principios de agosto, el gabinete de seguridad israelí aprobó un plan presentado por el primer ministro Bejamin Netanyahu para reocupar el enclave costero en varias fases, la primera de las cuales comenzará con la ciudad de Gaza y zonas aledañas, pese al rechazo internacional a la maniobra.

Para tal fin, las Fuerzas Armadas comenzaron a llamar a filas a unos 60 mil reservistas que participarán en la operación, que incluirá hasta cinco divisiones.

Aunque la prensa nacional estima que la campaña comenzará en septiembre, incluso principios de octubre, desde hace semanas se inició el avance por tierra de unidades castrenses en torno a la urbe más poblada de la Franja, una acción que va acompañada por intensos bombardeos.

La ONU estima que la ofensiva terrestre empujará hacia el sur a más de 900 mil palestinos, en medio de fuertes críticas internacionales contra el gobierno de Netanyahu.

El Maipo/PL

**Date Created**

Septiembre 2025